

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
(M. l'échevin Giroux, dissident.)

16.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,600 pour la construction d'un égout dans la rue Jules Verne.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
(M. l'échevin Giroux, dissident.)

17.—Du Bureau des Commissaires, demandant \$6,500 pour la construction d'un égout dans la rue Benny.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que l'étude dudit rapport soit remise à la prochaine séance et que, dans l'intervalle, les Avocats de la Cité soient priés d'informer le Conseil si le coût de cet égout ne pourrait pas être réparti soit en tout ou en partie entre les propriétaires riverains de la rue Benny.

18.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$6,000 pour concerts dans les parcs publics.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, demandant certains crédits au montant de \$3,151, re système d'éclairage des rues Sainte-Catherine et Bleury.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,900 pour construire une annexe au bain Lévesque.
Retirée à la demande du Bureau des Commissaires.

21.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$632.81 pour pavage des rues Bonsecours et Saint-Sulpice.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$300 pour l'achat d'ustensils pour le Refuge Meurling.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Larivière.

23.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$204 pour la reconstruction d'un trottoir sur la rue Roberval.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Barbeau.

24.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$45 pour la pose d'un grillage en fer dans la voûte du Bureau des Commissaires.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$15 pour certaines annonces.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. O'CONNELL,

Propose: Attendu que des crédits ont été votés dans le budget annuel pour payer le coût des annonces publiques.

Qu'il soit

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.
(Ald. Giroux dissenting.)

16.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,600 for the construction of a sewer in Jules Verne street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.
(Ald. Giroux dissenting.)

17.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$6,500 for the construction of a sewer in Benny street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That consideration of said report be deferred until next meeting, and that, in the meantime, the Law Department be requested to inform the Council whether the cost of said sewer might not be apportioned in whole or in part among the proprietors bordering on Benny street.

18.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$6,000 for concerts in the public parks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, for certain appropriations amounting to \$3,151 re lighting system, St. Catherine and Bleury streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,900 to construct an annex to Lévesque Bath.

Withdrawn at the request of the Board of Commissioners.

21.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$632.81 re paving of Bonsecours and St. Sulpice streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$300 to purchase certain utensils for Meurling Refuge.

Consideration deferred at the request of Ald. Larivière.

23.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$204 for the reconstruction of sidewalk on Roberval street.

Consideration deferred at the request of Ald. Barbeau.

24.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$45 for the construction of an iron door, Board of Commissioners' vault.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$15 for certain advertising.

L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

Whereas certain appropriations were voted in the annual budget to pay the cost of public advertising, and it was

Resolved: That said report be rejected.